

アオザイ復刊 17号

2015年1月13日



謹 賀 新 年

会員の皆様にはさわやかな新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

今年は日越関西友好協会が 1995 年 11 月 6 日に設立されて 20 年を迎える記念すべき年です。

ついては 4 月 5 日に NHK 大阪ホールにてベトナムから国民的歌手ミー・タムを招き大阪出身ギターリストの押尾コータローとのコラボコンサートを開催するとともにホーチミンテレビによるドキュメンタリー番組を作成しベトナムで TV 放送することにしています。これら 20 周年記念事業の成功に向け全力を挙げて取り組みます。皆さまのご協力をよろしくお願ひいたします。

また今年はベトナム社会主義共和国が建国されて 70 年を迎えます。昨年夏に赴任されたビン新総領事と緊密に連絡・調整をしながら、日本とベトナムの友好がますます前進する年になるように皆様とともに頑張りたいと思います。

本年もご協力をよろしくお願い申し上げます。

認定NPO法人日越関西友好協会
会長 西村 貞一

理事長 和田 貞夫

理事・顧問・事務局一同

ベトナム祝賀会が開催されます。

ベトナムの正月（旧暦で今年は2月19日）祝賀会が研修生・留学生など関西在住者や友好団体・行政関係者等を招いて盛大に開催されます。

日 時 2月8日（日）11時30分～

場 所 ベトナム総領事館（堺市）

参加希望される方は事務局まで連絡ください。

トピックス (ベトジョー ベトナムニュース 2015/01/08 より)

2014年海外派遣労働者数10.5万人、日本向けが倍増

労働傷病兵社会省海外労働管理局が発表した統計によると、2014年に送り出した海外派遣労働者数は前年比+19%増の10万5000人で、2014年の目標値を10%上回った。

派遣先別で見ると、派遣労働者数が最も多かったのは引き続き台湾で、前年比+30%増の6万人に上った。続いて、日本が前年から倍増の2万人、韓国が同+27%増の7000人などとなっている。



ベトナム向け日本企業の投資の増加

(

2014年、ベトナムは日本企業からの投資を誘致するために、全国で活動中の日系企業をサポートする機関「ジャパンデスク」を設立することをはじめ、様々な措置を取っています。両国は日越共同イニシアティブ第5フェーズの実施も開始させた。こうした中、日本の中小企業がベトナムに対する投資を強化しています。計画投資省所属外国投資局の統計によりますと、今年11月末まで、日本からの新規FDI=直接投資プロジェクトが272件となっており、これにより、新規投資額と増資額があわせて17億ドルに達しているということです。日系企業が注目している分野は繊維製品や情報技術などです。

ODA プロジェクトにおける汚職防止対策へ向けての政府間の協力強化

JTC=日本交通技術株式会社が ODA=政府開発援助プロジェクトを請け負う為に、ベトナム鉄道部門の幹部への贈賄を認めたという 3 月の汚職事件が発生してから、ベトナムと日本は、その防止対策で協力を強化しています。特に、ベトナムは、管理機関が消極的な兆を発見した場合、入札過程に介入することを許可するという方向に沿って入札法を改正したり、違反行為を厳罰するなど断固とした措置を取っています。その結果、7 月に、日本政府はベトナム向けの新規 ODA プロジェクトを再開しました。現在も日本はベトナムの最大 ODA 供与国となっています。

人材育成における連携

人材育成も重視されています。ニントゥアン原子力発電所 2 号向けの幹部・技術者訓練コースや、ベトナムの公務員向けの JDS=人材育成支援無償事業などのプログラムが展開されました。7 月 21 日に、グエン・タン・ズン首相は、日越大学の設立プロジェクトを承認しました。日越大学はベトナムと日本の各大学と連携し、およそ 6000 人規模の大学教育と博士・修士課程教育を行う予定です。

日本に派遣差遣される研修生の増加

今年に、ベトナム人研修生およそ 1 万 8 千人が日本に派遣されました。これは過去最高です。ベトナム人研修生は主に、繊維や、電子製品、機械製造、建設などの分野で働いています。また、日本はベトナム人看護士も受け入れています。12 月 15 日まで、労働傷病軍人社会事業省所属海外労務管理局は 3 回にわたり、日本に派遣されるベトナム人看護士向けの日本語教育クラスを開きました。これにより、およそ 500 人の看護士が日本語教育を受けました。

両国間の観光客の誘致

2014 年に、ハノイ・羽田や、ダナン・成田など、ベトナムの大都市と日本の大都市を結ぶ多くの直行便が就航されました。これは両国間の観光協力の促進に寄与しています。今年 11 月まで、ベトナムを訪れた日本人観光客の数は 59 万人に達し、前年同じ時期と比べ、7 パーセント増となりました。9 月末、日本は、ベトナムや、インドネシア、フィリピンを対象にビザ発給制度を緩和しました。これは日本を訪れるベトナム人観光客の増加に寄与するものと期待されています。

映画や、テレビ・ラジオ放送分野での協力

「パートナー」というドラマの成功に次いで、ベトナムと日本の映画界は協力を促進しています。11 月 30 日、ハノイにあるこの日本語放送本部で、初の日越合作映画「ベトナムの風に吹かれて」の撮影が始りました。監督は大森一樹さん、主演は松坂慶子さんが務めます。

また、 VTV や、 VOV 、 NHK 、 TBS など両国のテレビ局も、番組制作・交換などで協力を進めています。

**認定 NPO 法人日越関西友好協会設立 20 周年記念事業
日越友好コンサート ミー・タム&押尾コータロー
“Dreaming Together in Osaka”**

協会設立 20 周年事業として 2 つの大きな目的のために取り組みます。

1. 日越トップアーティスト協業による、真の音楽文化交流の実現

通常の文化交流事業で数名の歌手が各々数曲程度を披露する形式とは異なり、音楽文化交流を目的とした公演を開催します。双方の卓越した技量が融合する事で、未来の日越関係をハーモニーと共に映し出します。

2. 関西の魅力、当協会の友好事業をベトナムで発信

日越関西友好協会のさまざまな国際交流のとりくみ、コンサートのハイライトやリハーサル、ミー・タムさんと大阪の人々との交流（昨年開催された全国高校ダンス部選手権大会優勝校の大坂府立今宮高校ダンス部を訪問し交流します）や観光シーンなどをベトナムの TV (HTV ホーチミン・テレビ) 及び YouTube で発信します。ミー・タムさんという有名人が出演することで、多くの視聴者に見ていただき、関西をベトナムで発信できます。

日 程 : 2015 年 4 月 5 日(日) NHK ホール

場 所 : NHK 大阪ホール 大阪市中央区大手前 4-1-20

時 間 : 17:30 開場 18:00 開演

料 金 : 前売料金 ¥6,000 当日料金 ¥6,500 (座席は全席指定)

総領事館役職名簿・担当業務

1. Trần Đức Bình チャン・ドック・ビン総領事
2. Nguyễn Sáu グエン・サウ副総領事
3. Nguyễn Quốc Toàn グエン・クオク・トアン領事・領事事務
4. Nguyễn Việt Hòa グエン・ヴィエット・ホア領事・経済貿易
5. Đỗ Xuân Nam ドー・スアン・ナム領事・経済投資
6. Trần Ngọc Sơn チャン・ゴック・ソン副領事・領事事務
7. Vũ Việt Dũng ヴー・ヴィエット・ズン副領事・科学技術
8. Nguyễn Đức Minh グエン・ドック・ミン副領事・科学技術
9. Phạm Văn Yên ファム・ヴァン・イエン副領事・経済貿易